

2020年度 運動会の中止について

新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、4月中に、5月10日（日）に予定されていた開成学園の運動会を6月7日（日）へ延期する連絡をいたしました。しかしながら、5月末日まで緊急事態宣言が継続され、5月中は対面授業を開始できない状況から、最終的に今年の運動会を中止する決定をいたしました。

開成の運動会は、開成の教育面でも、大事な柱になっていることは言うまでもありません。実施する、実施しない、の差は、影響が計り知れなく大きく、2学期中の開催も含めて実施の可能性を検討しました。

しかしながら、現在も都内・近県で、多くの感染者が報告され、無症状感染者も少なくないため、今年秋になっても感染が完全に無くなるとは思われず、第2・第3波の流行の可能性も指摘されています。今後、対面授業が開始できたとしても、感染への注意を十分に払うことが必要です。体をぶつけ合う激しい競技を主体とした開成の運動会の場合、1か月間の練習期間も必要なことから、濃厚接触以上に感染の危険性が増します。

生徒、ご家族、学校関係者の健康、命を守ることは、学校が最優先に考えなければならない何よりの責務です。断腸の思いですが、今年度の開成の運動会を中止にせざるを得ない、との結論に至りました。

運動会へ熱い思いを注ぎ、準備していた生徒の皆さんや運動会の観戦を楽しみにしていたご家族、OBその他の皆様には、本当に残念な連絡ですが、是非ご理解いただくようお願いいたします。

開成中学校・高等学校
校長 野水 勉